

PROVINCIA | Sin subcategoría

Rafi Crespín deja la dirección del grupo parlamentario socialista en el Congreso para centrarse al cien por cien en el PSOE de Córdoba

La secretaria general de los socialistas cordobeses anuncia esta decisión en sus redes sociales.

Redacción

Lunes 12 de septiembre de 2022 - 18:29



La secretaria general del PSOE de Córdoba, Rafi Crespín, ha anunciado hoy que declina continuar en la dirección del Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso de los Diputados para “volcarme al 100% con la militancia de mi provincia” y “dedicar toda mi actividad política a la dirección del PSOE de Córdoba”.

Crespín ha publicado en sus redes sociales esta decisión tras trasladarla previamente al portavoz del Grupo Socialista en el Congreso, Patxi López, en este arranque del curso político, a quien ha “agradecido especialmente” que quisiera contar

con su presencia en la nueva estructura interna de la dirección socialista en la Cámara Baja, donde ha desempeñado hasta ahora el cargo de secretaria general y en la que continuará como diputada por la provincia de Córdoba.

“En estos momentos he decidido priorizar mi actividad política en la provincia de Córdoba ante la celebración de las próximas elecciones municipales en mayo de 2023”, explica Crespín en su toma de decisión para “trabajar codo con codo con la militancia de mi partido en la provincia y ayudar a los alcaldes, alcaldesas y portavoces socialistas municipales de los 77 municipios de Córdoba a encarar los comicios con fuerza, ilusión y esperanza de seguir siéndoles útiles en la resolución de sus problemas y en la generación de nuevas oportunidades”.

La socialista ve “imprescindible” esta decisión que le lleva ahora a “volcarme ahora al 100% y dedicar todo mi tiempo” en el cometido que le encomendaron los y las militantes de la provincia, sobre todo para combatir los resultados obtenidos en las pasadas elecciones autonómicas andaluzas y apuntalar las políticas socialistas de igualdad, justicia social y solidaridad en el territorio.

Crespín ha agradecido la “confianza” depositada en ella por el secretario general del PSOE y presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a quien ha reconocido el “inmenso honor de haber podido desempeñar el cargo de secretaria general del Grupo Parlamentario Socialista, sobre todo en un contexto socio económico tan complicado en el que hemos ayudado al Gobierno de España a hacer frente a una pandemia, un volcán, las crisis derivada de la invasión de Putin en Ucrania y ahora una inflación desorbitada, trabajando en poner en marcha medidas útiles y beneficiosas para los ciudadanos y ciudadanas”.